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2 月 20 日（火）午後 2 時、さざんか会館にお

いて、田中会長、永美幹事、中村社会福祉副委員

長、私、そしてライオネスの藤本副会長、粟嶋委

員長、大月副委員長が出席して、「烏取いのちの

電話」へ協力金贈呈を行いました。その後、理事

長、事務局長の方にお話を伺いました。短い時間

でしたが、聞いた話の内容は、私が「いのちの電

話」に持っていたイメージとはちょっと違うもの

でした。思っていた以上に「難しく大変な活動だ

なあ」という印象でした。

まず相談員になるには、週に 1回の研修を 1年

半にわたって受ける必要があるとの事。そして研

修費用が 3万円かかり、これはもちろん自己負担。

相談員になり、一人の相談員が 1か月に 2回位、

相談を受けるということです。烏取の場合、1日

9 時間、年間 365 日「いのちの電話」は相談員を

交代しながら受け付けています。

私は電話で相談に乗るというのは、自分なりに

アドバイスをすればいいのかな？と思っていたの

ですが、そうではなく、この「いのちの電話」は

電話を通じて、悩む苦しむ人の声にじっと耳を傾

けて聴き、気持ちを共有してその人を支えていく

極めて辛抱強い、しかも責任の重い相談だという

ことです。相談員の基本は、相手の会話をありの

まま受け入れることであり、やたらに質問したり、

自分の経験や価値観で判断して意見を述べたりし

てはいけないのだそうです。

相談員の方が話されましたが、相談を受けてい

る時、受話器の向こうから「寂しい…」と一言言

われて長い間沈黙が続くと、相手の気持ちを察し

て次の言葉が出ないそうです。健康に不安をかか

える一人住まいのお年寄、親とは同居していても、

親との会話も少なく、親や先生に悩みを打ち明け

られない若者、仕事や家族のことで悩んでいる働

き盛りの年代。いろいろな人達が誰かに話を聴い

てほしいと思っているのです。

私は、この「いのちの電話」は地味で目立たな

い活動ですが、多くのボランティアの方々が支え

ている、すばらしい意義のある活動であるとあら

ためて感じました。

「いのちの電話」は人間疎外が進行する現代社

会の中で、様々な悩みや不安を抱え、危機に直面

した時にその声に耳を傾け、隣人として寄り添い

その人を支えていこうとするボランティアによる

市民活動です。

メンバーの皆さん、これからも「烏取いのちの電

話」の活動に関心を持ち、協力をして行きましょう。

「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈

林 　 憲 二第三副会長
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1 月 11 日、新年祝賀例会に於いて、還暦の“お

祝”と宇倍神社の“歳男厄除お札”を頂き有難う

ございました。

今年の干支は「丁亥」の年に当り、新旧が激突

し新しい潮流が台頭する年になるのであろう、と

言われる。

“団塊の世代”と呼ばれ、今日まで様々な荒波

に揉まれながら生きて来た訳であるが、今この新

しい潮流なる物に、如何に対処して行けば良いも

のか？

1947 年 8 月 31 日に生まれ、5度目の歳男を迎

えた今年、60 歳になり、一般には定年の年とも

言われるが、人生に定年はない。

後半の人生は、我武者羅に、“猪突猛進”する

のではなく、ゆっくり楽しみながら歩んで行きた

いと思います。

今後とも御指導頂きます様、よろしくお願いし

ます。

還暦を迎えて

松 谷 和 雄

昭和 22 年 1 月 13 日河原町で生を受けました。

山と川と田んぼの中で小学 2年まで育ち鳥取市内

へと出てまいりました。

回りは山と川に囲まれて、牛の戸焼、中井焼が

あり裏山には通称中井古墳もあります。

そんな田舎者が町に出て父の後を継いで商売を

始めてから早 35 年、サラリーマンであれば定年

を迎える年になりました。

同窓生で 10 人くらい亡くなっています。

同窓会で顔会わせると皆定年後の話、年金の話

で第二のスタートの明るい話は出てきませんでし

た。私は体も元気でこれからもう一度明るく華や

かな人生を送りたいものです。

目標は 100 歳です。

還暦を迎えて

壱 岐 昇 一

私ども赤帽は通常業務に併せて、子供の見守活

動に取り組むことにより治安対策に協力すると共

に、地域社会の安全の一助となる活動を目指し、

警察関連部署と連携しながら「こども 110 番」に

取組み、地域社会の安全のための活動を具現化す

ることを目的とするものです。

昨今子供を狙った凶悪犯罪が全国で頻発してお

り、特に警察機関や教育機関、保護者の目の届き

にくい登下校時や放課後の遊戯中に子供たちが犯

罪に遭遇するケースが急増しています。

子供110番の取り組みについて

平 岡 博 至
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私どもは、全国で各県ごとにそれぞれの地域に

密着した運送業務を展開しており、子供たちの登

下校や放課後の遊戯中といった場面を目にする機

会が比較的多いことから、こうした私どもの業務

特性と機動性を生かして、子供たちの見守り活動

を展開することにより地域住民が安心して暮らせ

る社会の現実の一翼を担うことができます。

赤帽の所属員は、他県から県内の会社に通勤す

る会社員と異なり、それぞれが地元に生活圏を置

く個人事業主であるため、地域社会の事象に対し

て、特別の関心を持つとともに、日々行っている

配送業務を通して、裏通りとか、人通りの少ない

場所又は犯罪が発生しやすい箇所等に精通してお

り、個々の業務時間や活動範囲も様々で決まった

時間に決まった場所ばかりを通行する訳でないた

め、昼夜を問わず人通りの少ない場所の様子を伺

い知ることや不審者事案認知時における早期通報

についても期待できます。

また、犯罪被害や事故等に遭遇し助けを求める

子供を発見したさいは、状況に応じて必要な措置

をとり、不審者や事件、事故等を認知した場合や

災害時の危険な状況あるいは箇所を把握したとき

などは速やかに警察へ通報するなどの措置をとり

ます。

警察等の関係機関より、次のような情報提供が

あった場合なども協力することができます。

蒻保護を要する人（徘徊老人、迷子、自殺のお

それのある者）の所在不明事案について。

蓚重要事件またはそのおそれのある事案が発生

した場合。

蓐ひき逃げ、あて逃げ等の交通事故による手配

事案があった場合。

蓁公開されている指名手配被疑者について、必

要と認めるときはポスターや顔写真等の提供

を受けた場合。

以上のように、地域社会の安全、安心のための

取り組みを、関係機関の相互理解による高い信頼

と、協力関係を基本にし実現を目指すことを目的

とします。

しかし、我々には特別な権限を付与されたわけ

ではなく、自身に危険がおよぶ可能性がある場合

は無理な追跡や接触はしませんし、このことを通

じて知り得た個人のプライバシー等の保護には万

全を期すことは申すまでもありません。

赤帽鳥取県は平成9年7月22日に烏取市と、「災

害時における軽自動車輸送の協力に関する協定」

を締結しており、この協定は鳥取市内において、

震災、風水害火災等の大規模な災害が発生または

発生することが予想される場合における、食料生

活雑貨品、医療品、防災資材または機器等の物資

の輸送業務及び他の市町村との相互応援協定に基

づく物資の輸送業務の協力要請に対して、最優先

にて協力するとともに、知り得た災害情報の提供

ならびに収集を行うものです。

一般運送業者と違い業務車両が各組合員の事業

所や自宅に分散しているため、小回りがきくとと

もに、各地域の情報収集に有利であるとともに軽

貨物自動車である為機動性に優れています。

日常の宅配業務によって地理に精通していると

ともに、全国ネットの組織であり隣県の災害時に

も応援をすることができるし、また応援を受ける

こともできます。輸送業務はもちろん、各地の災

害情報提供のウェートは高く、地域密着の運送、

情報ネットとして、手足となって住民お役に立て

るものと思っています。

赤帽首都圏軽自動車輸送協同組合神奈川県支部

では、大規模災害が発生した時 FMヨコハマが

行う災害対策放送と、赤帽が行う災害救助活動が

円滑にできるように、相互が情報の提供を行う「大

規模災害時の情報協力に関する協定」を締結して

います。

主な協定内容は次の 2点です。

蒻 大規模災害が発生した時、神奈川県内を走

行中の赤帽組合員から、無線、携帯電話等で

支部、営業所等の赤帽拠点に寄せられた被

害状況、住民の安否等の情報を整理してFM

ヨコハマに連絡、FMヨコハマにて情報を放

送する。

蓚赤帽拠点から赤帽組合員に対して救護活動指

令の伝達が不可能な場合、FMヨコハマに伝

達の協力を要請、FMヨコハマでは放送を通

じて伝達協力をするとともに救護活動に出動

する赤帽組合員名簿を常備し、組合員と直接

情報交換を行い、救護活動の円滑化を図る。

といった内容のものです。

1995 年 1 月 17 日の阪神淡路大震災の時は、兵

庫県災害対策本部と伊丹市からボランティアとし

ての緊急援助隊派遣要請に基づき赤帽大阪府に出

動を依頼、1 月 20 日に伊丹市、1 月 21 日から 1

月 23 日の間は赤帽兵庫県に出動を要請、兵庫県
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2007 年 2月ゴルフ同好会便り

中村選手　初優勝とBG
2冠を征す

優勝の弁

今年最初のクラブゴルフは 2月 18 日、岡山日

本原CCで開催。天候予報を一番に心配していま

したが、前日までの降水確率 50％から 10％と朝

よりは回復し晴れる予報となり、ひと安心。横山

さん調達マイクロバス（運転も）他で 17 名参加

の出発。烏取の小雨がトンネルを抜けて岡山へ入

ると雨もやみ、明るく晴れ間も見えて来ました。

しかし、コースに出ると朝方までの雨でフェア

ウェーに水も所々有り、今いちのコースコンディ

ションでありました。シニア実力者の田中康之さ

んと、早打ち強打の砂田さんで、この組より優

勝者を出そうと話し合って、2人に離されず引っ

張ってもらうようにプレーに集中して頑張りまし

た。私は最近のプレーで 100 ヤード以内のショッ

トが悪く、週二回程度の練習ですが、重点的に練

習しました。いざスタートするとドライバーの

調子は悪かったのですが、100 ヤード以内距離で

キャディーさんに確認してショットが抜群で狙い

通りオンできました。パットも絶好調で苦しい時

にロングパットが決まったり、難コース、3パッ

トは 1回とダブルボギー 3ホールで終えれたこと

が、勝利を呼び込みました。ゴルフは飛ばしの勝

負で如何に耐えて気持ちの集中と継続が大切かを

内の被害の少なかった組合員は、緊急物資の輸送

及び周辺地域の情報収集のボランティアとして参

加、全国の各組合、組合員、関連企業、関係団体

からの義援金を赤帽兵庫県を通じて 3月 16 日に

神戸新聞社厚生事業団に寄託、また 1997 年 2 月

10 日、ナホトカ重油流出事故に対して、組合福

祉活動事業の一環として義援金を募り、石川県災

害対策本部に寄託。

沿岸在住の赤帽組合員も、ボランティア活動に

積極的に加わり、懸命に重油回収作業を行った。

以上のような協力協定や活動実績を通じて、赤

帽の業務特性を活かした機動力で地域住民の安

全、安心の一助となれば幸いだと考えております。
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2月第1例会（1日）

・田中敏明…会報2月号の表紙の鏡開きの写真

で、写りがいいように左腕でやりましたが、体

がスエーして、ブレてしまいました。載せても

らってありがとうございます。

・西山　弘…会報2月号に顔写真が男前に写され

ましたので

・西尾吉兵衛…新年初例会には卒寿祝を頂きまし

て有難う御座いました。運悪く体調を害し欠席

致しまして失礼致しました。徒に馬齢を重ねて

年をとって終いました。今後とも役立たずで御

座いますが何卒よろしくお願い申し上げます。

・仁保統博…原田テールツイスターより何かあり

ませんかと声がかかりましたが、何もありませ

んので、ドネーションします。

・藤森寛義・松本繁蔵…上半期の会計監査報告を

無事報告通過しました。ありがとうございまし

た。ドネーションします。

・岸　良尚…2月号のクラブ誌の表紙に写真のり

ました。後頭部の頭髪が残って居り喜んでいま

す。発毛剤は使わなくてよい様です。

・壱岐昇一…本年度日研学園で不動産関係の授業

の講師になりました。

・松本信光…本年は亥年の年男を迎えた所で有り

ます。ケイキが良くなり平和な年になるようお

祈りするばかりであります。イナバ2月号に一

言という事で恥ずかしながらのせていただきま

した。ドネーションいたします。

・井上法雄…はじめての代理幹事ということで不

手際はドネーションでごかんべんください。

・平野之致…2月号会報の表紙にのせて頂き有難

うございました。写真写りが良く男前に撮って

頂きました。他人様だど思っていました。

・三谷　伝…喜寿のお祝い、ありがとうございま

した。

・矢野信也…大相撲初場所において城北高校出身

の境沢君が幕下全勝優勝しました。烏取こども

学園のもちつき大会にもキャプテンとして出席し

てくれました。春場所では、幕下上位にランクさ

れますので、いよいよ十両入りです。皆様の応援

よろしくお願いします。又春場所には、同じく城

北出身の森友樹君が幕下15枚目でデビューしま

すので同様に応援してやって下さい。

・林　憲二…この前の例会で、コマーシャル出演

の件で原田テールツイスターよりインタビュー

を受けました。少ないギャラの中から再度ド

ネーションさせていただきます。どうもありが

とうございました。

2007 年 2月例会成績表　2月 18日（日）　日本原CC　那岐コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 中村　洋和 85 19 66
2 仁保　統博 76 6 70
3 矢野　信也 89 19 70
4 加納　義信 92 20 72
5 森下　堅司 95 23 72
6 山本　孝夫 102 29 73
7 安田　　勤 103 30 73
8 田中　宏明 114 40 74
9 砂田　典男 95 18 77
10 田中　敏明 91 13 78
11 下石　明義 109 30 79
12 下田　哲也 125 40 80
13 田中　康之 89 8 　81
14 田渕　吉男 105 23 82

順位 氏名 GROS HDCP NET
15 福嶋　徳男 95 10 85
16 横山　賢二 107 21 86
17 西山　　弘 104 12 92

べストグロス賞 中村　洋和
ドラコン№ 8 田中　敏明
　　　　№ 17 仁保　統博
ドラタン№ 8 横山　賢二
　　　　№ 17 田中　宏明
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 4 山本　孝夫
　　　　№ 12 中村　洋和
　　　　№ 16 加納　義信

痛感いたしました。田中さん、砂田さんは果敢に

攻められましたが、いつもの安定感がなく残念な

OBが出たり、バンカーに入ることで実力発揮で

きませんでした。反省と練習されて是非とも次回

は優勝目指して下さい。

今大会の 2勝目達成と優勝賞品の松葉ガニ、他

品と BG、ニアピン賞を頂き、大変楽しく満足な

一日でありました。3月は 25 日砂丘コースで予

定しています。多く参加をお願いします。
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・砂川啓治…前例会で消防長官の役で出演させて

いただきましたので。又、孫、5号、美保小4

年、ミニバスケットで、ドライブシュートが矢

継ぎ早に決まった写真が鳥スポにうつっていま

した。

・原田　進…前回の例会のツイスタータイム時に

砂川さんより、時間を取るように頼まれていた

にも係わらず、林タレントの話に熱中してしま

い、ころっと忘れていました。その間20分。砂

川さんは、消防の服に着替え待機されていまし

た。通路と通る人は何事かと思われた事でしょ

う。さぞや恥ずかしかったでしょうね！お詫び

方々、ドネーション致します。

2月第2例会（15日）

・田渕吉男…例会で会長代行あいさつをさせて頂

きましたのでドネーションします。

・足立利喜雄…母の葬儀に際し、多くの方々にご

弔問頂き有難うございました。満中陰を迎えの

お礼のドネーションをさせて頂きます。

・足立利喜雄…叙勲祝賀の会に際し、田中会長に

は発起人をお引き受けいただき有難うございま

した。お陰を持って、知事以下、関係の各会・

各グループ代表の皆さん、330余名のご出席を賜

り盛大な会を催して頂き感謝申し上げます。本

来ならばメンバーの皆様に全員、ご案内すべき

であったのですが、会場の関係もあり、心なら

ずも出来ませんでしたので、お詫びの気持ちを

併せ、感謝のドネーションをさせて頂きます。

・田中敏明…本日は姫路・烏取経済交流事業のた

め、姫路に出張してます。大事な例会を欠席し

ますが、よろしくお願いします。

・粟嶋道和…県環境ネットワークの副代表に就任

しました。環境ネットワークグループは、現在

118の団体企業で組織されています。二酸化炭

素削減・自然環境4R推進・自然環境保全・環

境教育・景観まちづくり　5グループに分かれ

て活動しています。今年度は県内の小学校、公

民館に出前教室をします。

・松谷和雄…2月3日、聖神社で行われた節分の行

事“福神祭”で還暦を迎えた年男として、氏

子・地域の皆様に福を招く「豆まき」を奉仕し

ました。“福は内　福は内　鬼は外　鬼は外”

・安田　勤…3月11日付地方紙に、世界的に有名

なワールドウィングトレーニングセンターの小

山先生との写真が載りました。日進地区の公民

館活動の一環で初動負荷トレーニングについて

のお話でした。

・藤森寛義…日本伝統俳句協会、ホトトギス系の

地区公民館遅日句会に、家内（藤森立子）がい

ます。選者　岸本砂郷（元鳥大教授　地区出

身者）牛飼いし　日の古暦　捨て難く　同好会

員、数名の方の俳句と、2月14日午後5時半頃、

NHKテレビのローカル番組に、自句自解のイ

ンタビュー映像が放映されました。

★2月1日　第931回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率65.8％　M後率77.2％）

＜幹事報告＞

・献眼推進セミナー開催のご案内

日　時　2007年2月24日（土）13：00～15：30

場　所　岡山ロイヤルホテル

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2007年2月26日（月）12：30～14：30

場　所　鳥取シティホテル

ホスト　鳥取LC

出席者　矢野　田中敏明　永美　事務局

＜委員会報告＞

・大会…第53回地区年次大会本登録について

★2月8日　理事会　11：30～丸茂
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理事会だより－（2月）事務局だより

◎3月誕生祝…3日粟嶋、砂田　5日谷尾、中村

彰、山口　24日平野

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下　2日生田　

3日池原　6日砂川　10日横山賢　16日山本泰　

18日林由、細田　22日田中敏

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月25日（日）砂丘

　9：00スタート

2006年度第8回理事会　平成19年2月8日（木）

議題

①鳥取財務事務所所長　講演会開催について

上記について、ロータリーとかライオンズクラ

ブの会員へ広く知識を深めてもらうようお話し

たいということがあり、審議の結果、例会にて

講演していただくこととする。日時は、3月第

一例会か、4月第一例会のどちらかとし、時間

について30分程度とする。

②「鳥取いなばライオンズクラブ　2007　チャリ

ティーグラウンドゴルフ大会」開催について

日時　2007年4月3日（火）※雨天の場合は4月

10日（火）に順延

別紙予算案・計画案どおり承認とするが、寄付

については昨年同様、鳥取市社会福祉協議会に

交通遺児支援金として贈呈する。

⑧「出合いの森」植樹会について

　環境保全委員会より「出合いの森」が3月4日

（日）、自治体、団体に参加者を募集して、植樹

会を予定しており、当クラブからも参加してほし

い旨のお話があり、審議の結果承認とし、次例会

にてアンケートをとって参加者を募集する。

⑨再入会について

臨時理事会にて承認された角谷春海さんの再入

会について、日時は3月第一例会とする。 承認

理事18名・委員長・副委員長・4名出席

＊キャビネット幹事後任について

植
うえ

田
だ

　実
みのる

　（8R－2Z　境港LC）

＊「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈について

　日　時　2007年2月20日（火）14：00～

　場　所　さざんか会館

参加者　会長・第三副会長・幹事・

　　　　社会福祉委員長

★2月15日　第932回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率64.6％）

※次期役員指名会

＜幹事報告＞　

・3月第一例会（3月1日（木））講演会開催

講師　鳥取財務事務所所長　村元　繁　様

＜委員会報告＞

・大会…第53回地区年次大会本登録について

・環境保全…「出合いの森」植樹会参加について

日　時　2007年3月4日（日）13：30～15：30

集合場所　とっとり出合いの森管理棟

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ　

2007　チャリティーバザー　グラウンドゴルフ

大会」開催と協賛広告のお願いについて

日　時　2007年4月3日（火）予備日4月10日

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

　　　　　※協賛広告を御願い致します。
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◎2月9日　第266回2月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・2月誕生祝品贈呈

・「鳥取いのちの電話」へ募金贈呈について

・第53回336－B地区年次大会本登録について

マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 39 39 39 2 80.0％ 1 100,000 9 234,200 1 5

鳥 取 い な ば 1 79 80 △ 1 1 1 82 6 79.0％ 1 30,000 11 2,001,554 1 7

気 高 21 21 21 67.0％ 1 30,207 3 56,421 2

鳥 取 中 央 1 52 51 1 59 3 82.0％ 9 916,052 4

鳥 取 久 松 47 47 45 88.0％ 1 20,000 9 451,155 5

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 2 104,472 4 246,472 1 2

鳥 取 千 代 30 30 1 34 2 79.0％ 4 67,270 1

鳥 取 砂 丘 2 49 51 △ 2 49 5 75.0％ 4 39,040 3

小計（8クラブ） 1 3 326 328 △ 2 1 3 339 19 79.9％ 6 284,679 53 4,012,164 3 29

累計（104クラブ） 17 34 3,869 3,886 △ 15 7 23 3,905 255 81.8％ 82 11,487,029 1,000 97,317,590 50 810

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 158,750 1 158,750 9

津 山 13 13 14 1 50,000 1 7

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 6

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 1 158,750 3 238,750 1 22

・大月　正子…一月新年例会に於いて体調を崩し

会員の皆様に大変ご迷惑やご心配をお掛け致し

すみませんでした。



表紙写真説明

「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈の一シーン。
鳥取いなばライオンズクラブと鳥取いなばライオネスクラブの役員の皆様。

3 月 行 事 予 定
○地区ガバナーの月
○日本ライオンズ創立記念日
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12

11

14
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26
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28
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20

21

22

23

月

木

金

土

日

土

日

月

火

火

水

木

金

木

水

金

15

29

土

土

16

30

日

日

31

月

月

火

水

木

金

火

木

水

金

土
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　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
　　　　蕁23-3196
幹　事　永 美 一 雄
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責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806
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例年のように厳しい寒さも無く、穏やかな冬も

終り、暖かな春を迎えましたが、世界的にも気候

の変化が騒がれている昨今、皆様はどのようにお

考えでしょうか？

私は気候の変化だけでなく、以前と比べて流れ

の速い世の中にも疑問を抱いています。それは流

れに乗れる人、乗れない人とはっきり二分化され、

何か起きると、マスコミ等が良くも悪くも面白可

笑しく大騒ぎ、うけがよければ何でもありの世の

中になってきてしまっている。心の豊かさは、ど

こに消えてしまったのだろう。

PR・会報編集委員　下石　明義

○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月
○

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 933 回例会

（鳥取久松 LC例会）理事会

LSC第 267 回例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（久松 LC・岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

第 934 回ナイト例会

クラブゴルフ

春分の日


